
 

相模川三川合流点地区利用調整協議会 第２回会議 議事要旨 

日 時 令和５年２月 14 日（火）14：00～15：10 

場 所 厚木市役所第二庁舎 15 階農業委員会会議室 

１ 開会  

  会長 あいさつ 
 
２ 報告 

 (1) 都市・地域再生等利用調整区域（河川空間のオープン化）の指定について 

  資料に基づき事務局が報告 
 
３ 案件 

 (1) 施設整備（案）に関する意見交換について 

   資料に基づき事務局が説明 

   以下、施設整備等に関する委員意見 

   ・スポーツ施設については、撤去されるということでいいのか 

    事務局：スポーツ施設は全て移転・統合の予定となっている。 

令和７・８年で工事を行う予定のため、その時に撤去予定である。 

   ・駐車場は何台くらい停められるのか。徒歩の場合はどこからでも入れるのか。 

    事務局：160 台程度を予定している。堤防が階段になっているため、徒歩であれば

どこからでも降りられるようになっている。 

 ・「鮎のつかみ取り」など厚木らしさがあってよい。厚木らしさを発信し、県外から人

が呼べるような施設にしてほしい。大型犬が遊べるような施設があるとよい。 

 ・じゃぶじゃぶ池の周辺に小規模の釣り堀を整備することはできないか。 

 ・プール裏の駐車場は残さないのか。 

  事務局：管理用通路として残す予定である。 

 ・ドローンは低水路に展開し、高水敷にドッグランを整備しても良いのでは。 

 ・三川合流点からローズガーデンまで続く散策路には休憩ができる場所を作ってほし

い。 

 ・鮎のつかみどりの場所は小鮎川の上流の方がよい。若しくはじゃぶじゃぶ池で鮎の

つかみどりができるようにしたらどうか。 

 ・四阿は休憩所として残してほしい。 

 ・四阿の下に漁協で占用許可を取っている倉庫があるので注意してほしい。 

 ・今あるトイレをぜひ活用し、トイレの数は減らさないでほしい。 

 ・堤防道路に歩道がないので歩道ができるといい。（横断歩道もできるといい。） 
 
４ その他 

  今後の協議会スケジュールについて事務局から説明 

  ・一度、委員全員で現地視察を行ってはどうか。 

   事務局：後日日程調整をさせていただきたい。 

  ・類似する施設の視察は行えないのか。 

   事務局：県内事例がないため、視察ができるかどうかも含めて検討する。 
 
５ 閉会                               ―以上 ― 
 

 


